

Sehr geehrter Herr Becker,
Sehr geehrter Herr Pieck,

heute habe ich mir mal die Zeit genommen und ein paar Fotos vom aktuellen Zustand der L118 einschließlich der Übergangshilfen und der Verkehrsinseln im Kreuzungsbereich L118/L300 gemacht, die ich Ihnen anbei übersende. Meine seit Jahren vorhergesagte Verstopfung der Kanalisation auf der L118 ist nun eingetreten, in dem durch die ständige, starke Verschmutzung das Wasser an einigen Kanaldeckel nicht mehr ablaufen kann, sondern es bleibt auf der Fahrbahn stehen.

Als Radfahrer und Fußgänger freut man sich dann besonders.

Auf den Fotos ist auch zu sehen, dass es nicht nur bei der Verschmutzung der Fahrbahn bleibt, sondern der Dreck auch auf den Fußgänger- und Fahrradwegen liegen bleibt. Entsprechend dreckig ist man selbst, wenn man diese Wege benutzt. Zudem müssen die

Anwohner mit viel Handarbeit auch noch den Dreck wegmachen, den andere dort hinterlassen. Die LKW missachten sogar die Absperrungen in der Mainstraße und fahren durch das Kiesloch und über den Radweg auf die L118.

Sie können gerne selber einmal recherchieren, seit wie vielen Jahren ich mich jedes Jahr bei der Stadt über das Problem beschwere und nichts hat sich seit all den Jahren geändert.

Es muss endlich einmal gut sein und die Bewohner der Rheinorte müssen auch mal sauber zur Autobahn und bis in die „Stadt Bornheim“ fahren können.

@rolf.anne.schmitz@gmail.com:

Sehr geehrter Schmitz,
ich informiere Sie hiermit ebenfalls über die wieder ständige und andauernde Verschmutzung der L118 und Umgebung und möchte dies erneut als Thema im Bürgerausschuss am 11.01.2022 auf die Tagesordnung setzen lassen.

@Claudia.Gronewald@Stadt-Bornheim.de:

ich setze Sie in dieser Mail in „cc“, um mich gleichzeitig für die Sitzung des Bürgerausschusses am 11.01.2022 anzumelden.

Mit freundlichen Grüßen

Gesendet: Mittwoch, 15. Dezember 2021 13:07

Betreff: Straßenverschmutzungen in Hersel

Sehr geehrter Herr Pieck,

ich bin es mal wieder wegen der Straßenverschmutzungen rund um die L118 verursacht über die Allerstraße und den Siemenacker und den Mittelweg.

Aufgrund der Straßensperrung der Mainstraße fahren die Fahrzeuge der Firma Hüntten über die Allerstraße und den Siemenacker auf die L118.

Die Allerstraße wird im Bereich bis zum Siemenacker immer mal wieder von einem Reinigungsfahrzeug gereinigt. Der Siemenacker sowie die L118 versinken aber wieder im Dreck!

Besonders gut zu sehen ist die emense Verschmutzung an der gesperrten Abbiegespur in die Mainstraße.

Teilweise fahren LKW direkt aus dem Betriebsgelände der Firma Horn über den Fahrradweg auf die L118, sodass auch auf dem Fahrradweg

starke Verschmutzung vor dem Kreuzungsbereich der Mainstraße sind.

Auch der Mittelweg und die damit verbundene Verschmutzung der L118 in Richtung Autobahn tragen ihr übriges bei.

Ich fahre ein weißes Fahrzeug und kann zur Zeit wieder zweimal wöchentlich in die Waschanlage fahren, damit man die Farbe noch erkennt.

Ich übersende Ihnen gerne meine Rechnungen, wenn nicht bald die Verschmutzungen wieder aufhören.

So geht das wieder nicht! Die Verkehrsinseln an der Aldi-Einfahrt sowie bei Daniels gehen unter im Dreck und sind seit Monaten nicht mehr gereinigt worden.

Außerdem wäre eine Pflege der Verkehrsinseln im Kreuzungsbereich der L300 und der L118 dringend nötig oder sind das die neuen Blumenbeete der Stadt Bornheim?

Ich weiß, dafür ist der Landesbetrieb Straßenbau zuständig, aber ist es nicht Ihre Aufgabe als Stadt den Landesbetrieb auf solche Versäumnisse hinzuweisen?

Bald ist die Begrünung dort so hoch, dass einem die Sicht genommen wird.

Ich darf Sie hiermit zum wiederholten Male bitten dafür zu sorgen, dass die L118 sowie der Siemenacker und der Mittelweg sauber sind.

Mit freundlichen Grüßen